
令和６年６月定例会議 一般質問一覧表

1 

番

号
質 問 者 質 問 事 項 ・ 質 問 の 要 旨 

答弁を 

求める者 

１ 山田みどり

１ 農業支援について 

①物価高騰や担い手不足などによって厳しい状況にあるが支

援の拡充など検討しているか 

②生分解性マルチの推奨や購入補助をしている自治体がある

が町での状況は 

③持続的に農家を支援し地産地消を進めていくために給食に

地元野菜をもっと活用していくことができないか 

２ 町営住宅について 

①町営住宅に住む際、中之条町町営住宅管理条例では保証人

の連署が必要であるが、町長の特例で保証人を必要としな

くてもよいと明記しているが、どの条件の場合にそれが適

用されるのか 

②町営住宅の築年数がかなり経っているが、建て替えの検討

 は 

３ 自治法改正について 

①自治法改正案が国会で審議されているが、自治体に対して

の影響についてどう考えるか 

※質問時間 45 分 

町長 

町長 

町長 
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番

号
質 問 者 質 問 事 項 ・ 質 問 の 要 旨 

答弁を 

求める者 

２ 関 美香 

１、学童保育の充実について 

（１）学童保育の利用状況を伺う。 

（２）長期休暇中の利用希望に対する今年度の受け入れについ

て伺う。 

（３）長期休暇中の学童保育を学校で行うことに対する見解を

伺う。 

（４）「新・放課後こども総合プラン」の学童保育と放課後子

ども教室を一体的に学校施設を活用して行う事業に対す

る見解を伺う。   

（５）支援を必要とする児童の学童保育利用の現状を伺う。 

（６）支援を必要とする児童に対する学童保育の今後の受け入

れについて見解を伺う。 

２、災害への備えについて 

（１）刻一刻と変化する気象状況下での避難所開設の判断につ

いて見解を伺う。 

（２）地区ごとの避難所開設における停電への備え、トイレの

整備状況について伺う 

（３）当初予算において購入予算が計上されたハイブリッド車

の災害現場における活用について伺う。 

（４）ペットと同行避難の受け入れについて伺う。 

（５）町民への防災意識啓発に対する取り組みと今後の課題に

ついて見解を伺う。 

３、熱中症対策について 

（１）町が行っている熱中症対策について伺う 

（２）高齢者世帯エアコン購入費補助金の利用状況を伺う。 

（３）低所得世帯へのエアコン購入費補助に対する見解を伺う

（４）高齢者世帯エアコン購入費補助においてエアコンの使用

を補うことに対する見解を伺う。

※質問時間 45 分 

町長 

教育長 

町長 

町長 



令和６年６月定例会議 一般質問一覧表

3 

番

号
質 問 者 質 問 事 項 ・ 質 問 の 要 旨 

答弁を 

求める者 

３ 原沢 香司 

１ 町職員の働き方について 

（１）最近５年間での職員の時間外労働の増減の推移は。 

（２）労働基準法で定める 45時間・過労死ラインと言われる 

80時間に比して特に時間外労働が多い職員数を把握して

いるか。 

（３）最近５年間における職員数の推移と、年齢構成の変化は。

（４）近年の職員採用で抱えている課題はあるか、中途採用の

数は増えているか。 

（５）会計年度任用職員を常勤職員として採用するための手立

ては取られているか。 

２ 補聴器購入補助の実施について 

（１）聞こえの問題からくるトラブルを防ぎ健康長寿延伸する

ためにも、補聴器の購入に対する補助を行うべきと考え

るが町長の考えは。 

３ 六合中学校の教育事務を長野原町に委託することについて

（１）生徒や保護者、地域住民からこのことについて町に寄せ

られている声はあるか。 

（２）このことについて行政区程度の規模で住民に説明をして

意見を聞く機会を設けるべきと考えるが、教育長・町長

の考えは。 

※質問時間 60 分 

町長 

町長 

教育長 

町長 
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番

号
質 問 者 質 問 事 項 ・ 質 問 の 要 旨 

答弁を 

求める者 

４ 福田 弘明 

１．国からの度重なる行政指導にかかわらず情報漏洩が続く 

ＬＩＮＥの町行政サービスでの利用は適切か伺う 

〇ＬＩＮＥをなぜ利用するようになったのかその経緯につい

 て 

 〇利用状況 

 〇総務省からＬＩＮＥについて通達などはきているか 

 〇ＬＩＮＥについてどのように認識しているか 

 〇ＬＩＮＥに代わる媒体に変えるべきではないか 

２.不登校児の健康診断について 

  今年５月 17 日に放送されたＮＨＫニュースおはよう日本

において、健康診断が受けられない見過ごされてきた不登校

児の健康リスクについて放送されておりました。中之条町で

の状況はどうか。 

※質問時間 60 分 

町長 

教育長 
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質 問 者 質 問 事 項 ・ 質 問 の 要 旨 

答弁を 

求める者 

５ 佐藤 力也 

１．今後の町づくりについて 

①群馬県未来構想フォーラムに参加され、他の町村との比較

も併せて、５年・１０年・２０年後中長期を見据えた、産

業振興における町づくりについて町長の考えは。 

②観光振興に向けた今後の戦略について 

・四万温泉等の新名所（観光スポット）創設の考えは。 

・「中之条ガーデンズ」や「花楽の里」の役割は。 

・各種イベント開催の目的と PR（宣伝）の効果は。 

・上信道の観光地へのアクセス道路（町道含む）整備につ

いて町の考えは。 

③農業振興について 

・花き産業（六合の花）の現状と今後の目標や展開につい

ての考えは。 

・米農家支援についての考えは。 

・ＧＦＤＣ（中之条町フード・デザイン・コンペティショ

ン）についての成果報告と今後の展開は。 

２．中之条ビエンナーレについて 

（１）中之条ビエンナーレ 2025 について 

①開催目的の再確認とこれまでの目的の達成度そして、2025

年開催に向けての目標や思いは。 

②アンケート調査結果で明らかになった課題について。（報

告・要望） 

③実行委員会の組織体制の現状説明を。また、見直しが必要

ではないか。 

３．まちなか商店街の活性化について 

（１）①町のこれまでの取り組みは。 

②今後の施策についての考えは。 

（２）地域通貨（電子マネー）導入について 

   ①現在の進捗と、導入に向け、町としての考えは。 

※質問時間 60 分 

町長 

町長 

町長 


